

ACTIVIDAD ORGANIZADA POR EL DEPARTAMENTO DE SIQUIATRÍA DEL HOSPITAL REGIONAL

EDUARDO PERALTA SE LUCIÓ EN HOMENAJE A PABLO NERUDA

MARIELA CABELLO V.

"Décimas a Neruda" y la musicalización de "La manzana de otoño" fue parte del repertorio presentado por el trovador Eduardo Peralta, en el homenaje denominado "Neruda Vive" organizado por el departamento de siquiatría este viernes al costado de la sala Veterano del 79.

En el encuentro tras las presentaciones de distintos artistas locales como la folklorista Ximena Brattin, el poeta Julio Miralles (Valle del Elqui) y el grupo de Hip Hop "L.Q2", Peralta se puso sobre el escenario para homenajear a Neruda con la musicalización de algunas de sus obras y con parte de su trabajo como "mi siquiatra" y "mis zapatos".

En la oportunidad, Peralta manifestó que para él es muy grato visitar la ciudad para apoyar una iniciativa que por un lado tiene que ver con la labor de Pablo Neruda y con el trabajo de la siquiatría comunitaria que pretende entregarle la carta de ciudadano a los



enfermos mentales, tal como se hace en Europa donde ellos toman sus propias decisiones.

Con respecto a Neruda, precisó que posee una poesía muy interesante que se relaciona con el amor y con buenas madres, siendo sus preferidas las de

»Residencia en la tierra». Entre los proyectos comentados por Peralta estuvo la concreción de «Veinte poemas chilenos del siglo XX», que es una recopilación de trabajos de escritores chilenos que musicalizó. Este trabajo «está hecho con mucho cariño y es un tributo desde la música a escritores como Pablo Neruda, Gabriela Mistral y también Oscar Hanan, entre otros».

Finalmente comentó de una conciencia que recibirá el próximo 7 de junio por la embajada de Francia como "Cahaléco de las artes y las letras", por su trabajo de traducir canciones del trovador Georges Brassens.

En el encuentro, que terminó pasadas las 21:00 horas, el cantor nacional Pedro Loriente realizó una presentación con la lectura de una de sus trabajos de técnica urbana. Y se premió a los ganadores del concurso de poesía que llevó a cabo el departamento de Siquiatría del Hospital que fueron: Patricia Ramírez (1º lugar), Enrique Segovia (2º lugar) y Leonel Ossandón (3º lugar).

Eduardo Peralta se lució en homenaje a Pablo Neruda [artículo] Mariela Cabello V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cabello V., Mariela

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Peralta se lució en homenaje a Pablo Neruda [artículo] Mariela Cabello V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)